

SÍNTESIS INFORMATIVA

16 DE MAYO DE 2022

Resumen de columnas Estatales

Coordinación de Comunicación Social



Resumen de columnas Estatales Coordinación de Comunicación Social

16 de mayo de 2022

BAJO LA LUPA ARMANDO SAAVEDRA

FELIZ DÍA DEL MAESTRO, PERO A LOS DE VOCACIÓN.

FREDY SALUDA CON SOMBRERO AJENO, EN SALUD.

SE REUNE OTRA VEZ CON COMUNICADORES.

CRISIS DE GOBERNABILIDAD EN EL CONGRESO.

DE LOS PASILLOS DE LA CASA DE LA ENCHILADA.

"De los títulos que en la vida he recogido, el que más me honra, después del de padre, es el de maestro" ¡muchas felicidades a los maestros en su día y en estas líneas mi homenaje a quienes dejaron permanente huella en mi ser: Maestras ANGELITA GAYTÁN ELIZARRARÁZ, ANGELITA RENDÓN, AMPARO CARDIEL FARÍAS, TERESA CÍNTORA GONZÁLEZ y al profesor AGUSTÍN CALDERÓN HERNÁNDEZ.

A los maestros CARLOS RANGEL RANGEL, RAÚL GARCÍA RENDÓN, GERARDO DÍAZ VALDÉZ, ALFREDO ESQUIVEL ÁVILA, VICENTE ARENAS GARCÍA, la maestra GORDILLO CABALLERO y como no, a los profesores RAFAEL Y ANDRÉS SAAVEDRA TERÁN, las maestras ELSA ELIA HERNÁNDEZ ALCANTAR, CATALINA CERECERO AGUILAR y MARGARITA ROSALES, cuyas enseñanzas fueron extra escolares pero con profunda huella.

FREDY SALUDA CON SOMBRERO AJENO, EN SALUD.

El pasado 14 de mayo, el gobernador del estado FREDY RAMÍREZ BEDOLLA acudió al municipio de Benito Juárez, con el propósito de inaugurar el Centro de Salud Benito Juárez que tuvo una inversión de 15.6 millones de pesos y beneficiará a 14 mil 936 pobladores de 30 comunidades, en dónde anunció también que está en puerta la construcción del hospital del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) de Zitácuaro, que contará con 72 camas y atenderá a 78 mil habitantes de la región.

En dicho evento, FREDY dijo: "Estamos trabajando arduamente todos los días por el tema de la salud de los michoacanos, y estos centros son una parte esencial porque si funcionan bien, están equipados y tienen médicos, puede haber una buena atención primaria para que no se compliquen los casos."

Lo que no dijo FREDY, es que esta obra, la del Centro de Salud, se logró gracias a gestiones de la administración de SILVANO AUREOLES CONEJO, quien por la veda electoral y luego la entrega recepción, ya no tuvo condiciones de inaugurarlo, pero AUREOLES fue quien inició la construcción en septiembre del 2020 y se concluyó en mayo del 21 y la actual administración decidió hacer la inauguración hasta este 14 de mayo, un año después de estar terminada.

A SILVANO le han mentado hasta la madre, de ladrón no lo han bajado, pero, reconocer que varias de las obras que inició y terminó su administración, las está inaugurando FREDY ¿es pecado? Porque, AUREOLES gestionó del Fondo de Infraestructura Social Estatal (FISE) 12.6 millones de pesos para la construcción del centro y el gobierno del estado destinó 3 millones de pesos para su equipamiento. Lo que es saludar con sombrero ajeno...

SE REUNE OTRA VEZ CON COMUNICADORES.

En un intento por establecer un contacto directo con los medios de comunicación, el gobernador del estado FREDY RAMÍREZ BEDOLLA se reunió por segunda ocasión con

los directivos de los medios de comunicación del estado, en donde se incluyó a medios impresos, radiodifusoras, canales de televisión y algunos portales digitales, FREDY explicó los alcances de sus acciones de gobierno.

Y en el mes de diciembre, con motivo de las fiesta navideñas, FREDY se reunió con un pequeño grupo de directivos de medios de comunicación y algunos comunicadores destacados, reunión que no trascendió ni fructificó, pues la relación fue más tensa y poco amistosa, diríamos que demasiado formal, que terminó en fatua.

La de esta semana, fue un poco más abierta, el titular del ejecutivo estatal, fue más cercano con los comunicadores, hubo mayor interacción, sobre todo, al explicar los alcances de sus acciones de gobierno, como la federalización de la nómina educativa, las obras inconclusas de la capital del estado, la inseguridad, en donde particularmente dijo que él no quiso decir que no iba a combatir la inseguridad, pero que por atacar al presidente, lo interpretaron así algunos medios.

Con relación a que algunas encuestadoras lo ubican en los últimos lugares de aprobación, infirió que la administración de SILVANO AUREOLES les quedó a deber a algunas encuestadoras y que lo están presionando para que les pague esos adeudos, asegurando que no lo van a doblar, que no les pagará, aunque lo sigan poniendo hasta el último lugar. En ese sentido, aseguró que su gobierno ha mandado a hacer encuestas de confianza y que sus resultados le son favorables, que sale muy bien evaluado, incluso subrayó que al encuestar al sector magisterial, él y su administración salen muy bien evaluados, de manera que lo que digan las encuestadoras "chayoteras" no le preocupa.

Finalmente, hay que señalar que, si bien es muy positivo el acercamiento de su administración con los medios de comunicación, también hay que decirle que no es suficiente, pues las estrategias de comunicación no existen, solo se genera información que no comunica, sus asesores en materia de comunicación social, siguen anteponiendo sus fobias personales en el desempeño de su labor y dejan de lado el profesionalismo. CRISIS DE GOBERNABILIDAD EN EL CONGRESO.

Nada nuevo es que en el congreso del estado, se tomen decisiones en función de lo que se conoce como "voto ponderado", que no es otra cosa, que el peso político en que se traduce el número de diputados en la legislatura correspondiente, decisiones en las que lo que menos cuenta, es el interés de la sociedad que les dio el voto para que llegaran a esa posición.

Sin embargo, en particular en esta 75 legislatura, ya se hizo presente una crisis profunda de gobernabilidad, pues las irregularidades que cometen los legisladores de los diferentes grupos parlamentarios son tan frecuentes y de todo tipo, que si se aplicara la normatividad que las sancionan, difícilmente habría algún diputado exento de ellas, originando con ello, una brutal impunidad.

Entre los últimos escándalos suscitados al interior del congreso, son las múltiples irregularidades en el manejo de los recursos presupuestales, donde a pesar de las denuncias hechas por los propios legisladores, nada, ningún procedimiento sancionatorio se ha iniciado, la impunidad y la complicidad ha sido manifiesta, todo ha quedado en amagues y componendas.

Lo que ocurre con el diputado "Moches" ERNESTO NÚÑEZ AGUILAR, por demás evidente, pues no ha asistido a las sesiones del congreso, ni al pleno, mucho menos a las comisiones a las que pertenece y cándidamente se acepta que se justifique con certificados médicos apócrifos o expedidos indebidamente, pues ha sido evidente que se encuentra en el estado de Quintana Roo, cumpliendo su comisión como delegado del CEN del PVEM a la elección estatal.

Al parecer solo la diputada perredista MARÍA GUADALUPE DÍAZ CHAGOLLA fue quien hizo pública su inconformidad, empero, al parecer todo quedó en amagos, pues se impuso la impunidad, ya que el legislador verde, está al servicio del partido en el gobierno,

de manera que esa impunidad y desfachatez con la que se desempeña al interior del congreso, solo es pago por sus servicios al gobierno y su partido.

DE LOS PASILLOS DE LA CASA DE LA ENCHILADA.

A pesar de lo que digan los organizadores, los expositores del Festival Michoacán de Origen están que trinan de encabronados, pues sus ventas han sido mínimas, ni los gastos han podido sacar y ahora, el asunto se agravó, pues los organizadores sacaron los conciertos del Centro de Convenciones, con lo que la asistencia disminuyó determinantemente para sus lánguidos ingresos.

Por cierto, en una más del congreso, los diputados no se han podido poner de acuerdo para que se apruebe la comparecencia del general secretario de seguridad pública JOSÉ ALFREDO ORTEGA REYES, pues desde la Casa de la Enchilada saben muy bien, que cualquier diputado lo puede poner en aprietos ante la brutal crisis de inseguridad que estamos viviendo en Michoacán.

Normalmente, el otorgamiento de notarías, es un fenómeno que se presenta solamente al final de la administración del gobernador en turno, sin embargo, parece que FREDY romperá con esa tradición, pues ha empezado a circular una relación de "aspirantes a notario" que estarían inscritos en el Curso de Práctica y Actualización Notarial, relación hecha pública por el Colegio de Notarios de Michoacán A.C.

Al parecer hay buenas noticias para los habitantes de las colonias en las que influye el Puente sobre la Avenida Siervo de la Nación, pues el alcalde ALFONSO MARTÍNEZ ALCAZAR anunció que esta semana que empieza, habrá de reiniciarse los trabajos de construcción de dicho puente, a pesar de que la administración del Jarocho HUMBERTO ARRONIZ REYES, se gastó el 60% del presupuesto y solo avanzó la obra un 30%, de manera que la pregunta es:¿De dónde se obtendrán los recursos faltantes?

PD: De acuerdo a "certificaciones" de algunos miembros distinguidos de la actual clase política, en las que aseguran que esta columna no la lee ni mi familia, les he de rogar algún comentario, nada más para saber, digo...

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid02AhvYBXgEVbbNkFage1gseewWU82BDGCuGMMt5j9vBG8HVNR3pUaxkneE1ZYRdEoBl&id=1638655503

POSDATA ABEL SUÁREZ CASTRO

LAS VACUNAS CUBANAS ANTI-COVID-19, NO HAN SIDO AUTORIZADAS PARA SU APLICACIÓN EN NIÑOS MENORES DE 5 AÑOS

Los esfuerzos en el desarrollo de una vacuna contra la COVID-19 por parte de cualquier país en el mundo, es sin duda algo muy bueno, sin embargo, lo que no es ético, es que el país donde se ha desarrollado esta vacuna sea juez y parte en la evaluación de la seguridad y eficacia de ésta.

Un buen ejemplo de esta mala práctica carente de ética es el desarrollo de las vacunas contra la COVID-19 en Cuba.

Cualquier experimento que se efectúe en seres humanos, ya sea de un nuevo medicamento, o una vacuna, debe quedar debidamente registrado en la base de datos pública: https://clinicaltrials.gov/ como parte de la transparencia y ética necesaria, pues será un insumo que incidirá de una u otra forma en la población a la que va dirigido, desafortunadamente las vacunas desarrolladas en Cuba no cuentan con este registro.

Relacionado a lo anterior, el pasado lunes 9 de mayo de los corrientes, el presidente de México anunció que, se administrarán vacunas desarrolladas en Cuba contra la COVID-19, para "pequeñitos" de 2 años en adelante.

Al momento de escuchar ese "anuncio" por parte del mandatario mexicano, lo primero que podemos pensar es que, esa información no fue consultada con los responsables de la salud en nuestro país, pues, a la fecha, no existe ninguna vacuna contra la COVID-19 que esté autorizada para ser utilizada en niños menores de 5 años.

A la fecha, el desarrollo y la evaluación de las vacunas cubanas contra la COVID-19 (Soberana 02, Soberana Plus y Abdala), han cumplido con sus propios estándares de eficacia y seguridad en estudios clínicos de fase 3, además de que, solo han sido autorizadas en 6 países diferentes a Cuba, entre ellos México.

No obstante, la Organización Mundial de la Salud, no ha reconocido a ninguna de estas tres vacunas cubanas, ni tampoco ha emitido un pronunciamiento sobre las razones por las que no se han incluido dentro de la lista de vacunas para el combate de la COVID-19. Es importante señalar que, ninguna vacuna ha sido al menos autorizada para su uso en niños menores de 5 años, sobre todo porque no se cuenta con la evidencia científica suficiente para este propósito.

Aunado a lo anterior, a principios de este mes, los Centros para el Control de Enfermedades en Atlanta Georgia, informó que, actualmente ya se encuentran en desarrollo experimentos clínicos en menores de 5 años por parte de los desarrolladores de las vacunas MODERNA y Pfizer, pero que, la tarea ha sido muy difícil y complicada, toda vez que muy pocos padres autorizan su asentimiento informado para que sus pequeñitos participen dentro de los experimentos necesarios.

Ojalá que pronto haya noticias al respecto sobre la seguridad y eficacia de las vacunas anti-COVID-19 en este grupo etario, pues al respecto, los conocedores de estos temas han pronosticado que posiblemente se podrá contar con esta información en el segundo semestre del año 2023.

Por lo pronto, estimado lector, ojalá que lo que comentó el presidente de México sobre el vacunar a los "pequeñitos" haya sido otra de sus tantas puntadas y que éste anuncio se diluya entre las esperanzas de la población de nuestro país, pues al momento, no existe vacuna contra COVID-19 que pueda ser aplicada en niños menores de 5 años.

Me despido de usted, siempre con el deseo y esperanza de que, estas breves notas, despierten un poco la consciencia y el sentido de responsabilidad al hablar de este y otros temas que impactan en la salud pública.

https://postdata.news/las-vacunas-cubanas-anti-covid-19-no-han-sido-autorizadas-parasu-aplicacion-en-ninos-menores-de-5-anos-2/

RESPUESTA DE INTERÉS PÚBLICO JAIME LÓPEZ MARTÍNEZ EL SUEÑO DE LA FEDERALIZACIÓN EDUCATIVA

En la celebración del Día del Maestro, este domingo, el gobernador Ramírez Bedolla ratificó su interés particular porque se logre materializar la federalización de la nómina educativa.

Es correcto que el mandatario subraye su interés, no "su" compromiso en ese tema, dado que su concretización no depende prácticamente en nada de él, sino del presidente López Obrador.

En ese aspecto. Ramírez Bedolla se encuentra prácticamente en la misma tesitura que su antecesor Silvano Aureoles: buscan afanosamente que el gobierno federal lance un salvavidas a la entidad en materia financiera, llevándose la nómina de la abultadísima Secretaría de Educación, o por lo menos aporte más en la combinación de recursos entre ambos niveles de gobierno.

Pero Bedolla se está topando con la misma pared que Aureoles: la SEE es un caos, un monumento a la corrupción y a las irregularidades de toda índole, que impiden que la Federación acepte lanzar el anhelado salvavidas.

Y es que López Obrador, como en su momento Enrique Peña Nieto, advierte que federalizar la nómina educativa michoacana es echarse un alacrán al zapato: los demás estados reclamarán el mismo trato y, por si fuera poco, quedaría como patrón único de un sindicato al que es imposible mantener en orden. Distribuir con los gobiernos estatales esa carga política, es prioritario para la Federacion, hoy igual que antes. En sentido estricto, no hay ninguna razón sensata para que modifique esa política, porque ello sería correr un altísimo riesgo, repito, sin ninguna necesidad.

Peña Nieto le dio "el avión" a Aureoles: nunca le dijo que no, pero tampoco le dijo cuándo. Y López Obrador se ha conducido exactamente igual primero con Aureoles y luego con Bedolla. Ambos presidentes le dieron siempre atole con el dedo a los gobernadores michoacanos. No se ve que haya nada que haga pensar que las cosas han cambiado.

Empero, Bedolla hace bien en no darse por vencido, aunque la Federación siempre tendrá la coartada perfecta: la Secretaría de Educación michoacana es un desastre administrativo, que también es imposible solucionar. Y eso nadie lo puede rebatir. Pero aún cuando así sucediera, con toda seguridad López Obrador encontraría la forma de no materializar su compromiso. Un presidente acostumbrado a no cumplir compromisos, no tendría porqué comenzará a cambiar ahora, así hoy el engañado sea uno de sus consentidos, el michoacano Bedolla

https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/33-jaime-lopez-martinez/129570-el-sueno-de-la-federalizacion-educativa.html

AHUIZOTE
LA COLUMNA
JOSÉ CRUZ DELGADO
OCHO DÍAS DE PACHANGA PERREDISTA
PUENTE SIERVO DE LA NACIÓN SERÁ UNA REALIDAD.
LA NECEDAD DE JESÚS HERNÁNDEZ.
SE VISLUMBRA OTRA DERROTA PARA EL PODER PRESIDENCAL

Las Direcciones Municipales Ejecutivas (DME) del Partido de la Revolución Democrática (PRD) se han sumado a la celebración del 33 aniversario de la fundación de nuestro instituto político, reafirmando así su compromiso en el PRD. El Presidente estatal del PRD, Octavio Ocampo Córdova, expresó que es la militancia, las bases, las y los dirigentes municipales, hombres y mujeres leales a este proyecto político y social, quienes dan vida y sostienen al PRD.

Desde la Sierra-Costa hasta el Oriente municipios como Maravatío, Irimbo, Tlalpujahua, Ixtlán, Coahuayana, Churintzio y Zamora, organizaron diversas actividades como entrega de reconocimientos a fundadores y fundadoras, perredistas destacados, conversatorios, y en algunos casos la apertura de oficinas, para conmemorar el 33 aniversario de la fundación del PRD.

FRACASA FIGURA DE DIPUTADO MIGRANTE...... Ya hubo un diputado migrante y no hubo resultados, es más, en tres años no presentó ninguna iniciativa, fue un rotundo fracaso. Ni entiendo la necedad del legislador Jesús Hernández Peña de que se vuelva a tener otra figura a no ser que tenga un interés muy personal, pues dice durante años las y los migrantes michoacanos han luchado por lograr tener voz y representar a la comunidad en los espacios y escenarios en los que se toman decisiones importantes, ante ello dijo

que» desde mi trinchera como integrante de la comisión de migración, apoyaré la lucha migrante y sus derechos de representación en el Congreso del Estado».

PUENTE SIERVO DE LA NACIÓN SERÁ UNA REALIDAD...... Finalmente, luego que se realizaran las revisiones correspondientes a los dictámenes estructurales en la obra del puente elevado en Siervo de la Nación y Periodismo, el presidente de Morelia Alfonso Martínez Alcázar anunció este esta semana se reactivarán los trabajos para concluir en breve y con calidad el proyecto del puente que agilizará la movilidad vehicular en la zona. Lo anterior luego de firmar un nuevo contrato con la empresa encargada de la construcción de la misma. Como se recordará, la pasada administración dejó botada la obra, con un presupuesto ejercido del 60% y un avance real del 30%, y por si fuera poco, no dejaron expedientes ni documentación suficiente que permitiera claridad, mucho menos transparencia.

Al respecto, el alcalde explicó "la administración pasada se rehusó a entregarnos toda la documentación y a hacer todo el proceso que la ley mandata, por lo que, por el tamaño de la obra, tuvimos que meternos a revisar los expedientes y dar aviso a la Auditoria Superior de Michoacán y a la Contraloría Municipal; una vez que nos dictaminaron toda esta información y vimos las deficiencias que tenía, pudimos hacer un análisis para poder continuar con el proyecto".

SE VISLUMBRA OTRA DERROTA PARA EL PODER PRESIDENCAL......Todo indica que la reforma electoral de Andrés Manuel López Obrador no pasará, pues el tricolor ya presentó una contra propuesta que incluye la reducción de legisladores, crear la vicepresidencia son temas muy interesantes.

Y es I que la segunda vuelta electoral ya había sido propuesta desde hace tiempo por el PAN, lo que indica que ya se pusieron de acuerdo y van con todo contra la reforma presidencial.

http://www.ahuizote.com/2022/05/22/ocho-dias-de-pachanga-parredista-la-columna/